
 

MINUTA DE LA REUNION DE TRABAJO DE LA COMISION FESTEJO  CASA DE ADOBE  

EN LA SALA DE JUNTAS DE LA ANTIGUA PRESIDENCIA MUNICIPAL  A LAS 11:00 HORAS DEL DIA 11 DE 

FEBRERO DE 2011 , CONVOCADA POR LA COMISION ESPECIAL DEL CONGRESO DEL ESTADO Y 

ORGANIZADA POR LA DIRECCION GENERAL DE EDUCACION Y CULTURA CON LA ASITENCIA DE LA 

REGIDORA PAOLA BERENICE RUIZ RIOS , COORDINADORA DE LA COMISION DE NOMENCLATURA Y 

MONUMENTOS INICIA LA REUNION CON PALABRAS DE BIENVENIDA A CARGO DEL ING. HUMBERTO 

MORALES QUIEN AGRADECE LA ASISITENCIA A LOS PARTICIPANTES DE LA MESA QUIEN CEDE LA 

PALABRA AL DIPUTADO FRANCISCO  GONZALEZ PRESIDENTE DE LA COMISION DE LOS FESTEJOS DE LA 

REVOLUCION Y DE LA TOMA DE CIUDAD JUAREZ QUIEN PROPONE A LA MESA UN ORDEN DEL DIA 

COMPUESTO DE LOS SIGUIENTES PUNTOS: 

1. DEFINIR EL PROGRAMA DE FESTEJOS 

2. DETERMINAR LA FUENTE DE recursos 

3. HACER UN INFORME PARA HACERLO LLEGAR AL SR. GOBERNADOR QUIEN TIENE INTERES 

ESPECIAL EN HACER FESTEJOS DIGNOS DE CIUDAD JUAREZ  

4. ASUNTOS GENERALES 

A LA REUNION ASISTIERON REPRESENTANTES DEL INSTITUTO CHIHUAHUENSE DE LA CULTURA, 

DIRECCION DE EDUACION DEL GOBIERNO DEL ESTADO, SEDESOL DELEGACION JUAREZ, I.M.I.P., COMITÉ  

INTERNACIONAL DE LIMITES Y AGUAS, DIRECCION DE EDUACION DEL GOBIERNO MUNICIPAL, FRENTE 

VILLISTA ASI COMO LOS DIPUTADOS DE LA COMISION DE LOS FESTEJOS DIPUTADO LOCAL GERARDO 

HERNANDEZ IBARRA Y DIPIUTADO FRANCISCO  GONZALEZ ASISTIDOS POR ASESORES DEL CONGRESO Y 

H. CUERPO DE REGIDORES 

TOMA LA PALABRA EL DIRECTOR GENERAL DEL INSITITUTO CHIHUAHUENSE DE LA CULTURA  QUIEN 

URGE LA NECESIDAD DE DEFINIR  EL PROGRAMA DE LOS FESTEJOS DE TOMA DE JUAREZ Y CHECAR 

RECURSOS PARA HACER SABER AL GOBERNADOR PONERNOS DE ACUERDO Y ASUNTOS GENERALES 

EL DIRECTOR DEL ICHICULT PLANTEA LA NECESIDAD DE CREAR 4 MESAS CON LA IDEA DE ATERRIZAR LAS 

PROPUESTAS 

 LA MESA DEL PROYECTO DE LA CASA DE ADOBE, MENSIONA QUE YA SE HAN JUNTADO CON EL 

IMIP, JUSTIFICAR UNA PRESENTACION HISTORICA, HUMANISTA Y CON SENTIDO SOCIAL 

 LAS MESA QUE HARA LOS DERECHOS INTERNACIONALES PARA ESTABLECER LOS LIMITES PARA 

QUE DEN LA PAUTA 

 LA MESA DE LOS RECURSOS, ES LA QUE NOS DICE DE QUE CONTAMOS 

 LA MES SOBRE UN PRIMER PROYECTO DE PROGRAMA PARA DETERMINAR LOS FESTEJOS DEL 1 

AL 22 DE MAYO 



EL DIRECTOR DEL ICHICULT SOLICITA AL REPRESENTANTE DEL IMIP PARA QUE PROCEDA A EXPONER  EL 

PROYECTO DE LA CASA DE ADOBE, EN LA EXPOSICION SE OBSERVA LA TRANSFORMACION DE LA CASA 

DE ADOBE YA QUE AHORA LA CASA DE ADOBE ES LA PARTE MAS VISUAL ACOMPANADA DEL MUSEO DEL 

SITIO DONDE SE PLANTEA UNA INVERSION DE  $ 1,100,000 Y EL MUSEO DEL SITIO $ 3,100,000 CON UNA 

INVERSION TOTAL DE $ 4,200,000, EL ING MORALES PREGUNTA AL REPRESENTANTE DE CILA QUE SI ES 

POSIBLE? A LO QUE RESPONDEN QUE SI QUE EN EFECTO SOLO HACE FALTA EL  RECURSO. 

EL ING MORALES EXHORTA A EL DIPUTADO GONZALEZ PARA QUE PROCEDAN A HACER UN ESFUERZO 

EXTRAORDINARIO PARA NO DEJAR PASAR ESTE MOMENTO HISTORICO Y SU IMPORTANCIA PARA 

JUAREZ, CIEN ANOS NO LOS VAMOS A VOLVER A VER. EL DIPUTADO ACEPTA EL RETO Y EXPLICA QUE LA 

MESA ESTA REPRESENTADA POR LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO PARA  DARLE CELERIDAD AL 

PROYECTO 

TOMA LA PALABRA EL DIPUTADO GERARDO HERNANDEZ QUE EL SR. GOBERNADOR ANUNCIO ESTE DIA 

EL MAGNO DESFILE DEL 11 DE MAYO Y LA CONSTRUCCION DEL CENTRO DE CONVENCIONES EN EL 

CENTRO HISTORICO DE LA CIUDAD, QUE DEBEMOS ESTAR EMOCIONADOS POR ESAS DECISIONES 

EXPRESO EL DIPUTADO. 

EL DIRECTOR DEL ICHICULT, URGE A QUE SE TOMEN ACUERDOS PARA AVANZAR, EL DIPUTADO 

GONZALEZ SUGIERE QUE SE INICIE CON LA CONSTRUCCION DE LA CASA DE ADOBE Y QUE BIEN PODRIA 

VENDERSE UN ADOBE A CADA PERSONA EN $ 1000,00 Y ESO LO HARIA POSIBLE, EL DIRECTOR GRAL DE 

EDUCACION Y CULTURA SOLICITA UNA COPIA DEL PROYECTO PARA HACERLO SABER AL ALCALDE E 

INVITA A LA REGIDORA A QUE LO ACOMPANE A PRESENTAR EL PROYECTO ANTE EL ING. MURGUIA. 

EL DIPUTADO GERARDO HERNANDEZ EXHORTA A LA REGIDORA RUIZ QUE CONSIDERE LA POSIBLIDAD 

DE UNA PERMUTA POR EL TERRENO DE LA CASA DE ADOBE YA QUE POR RAZONES OBVIAS Y POR  LO 

QUE LA REGIDORA SE COMPROMETE A TRATAR EL ASUNTO ANTE EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO 

EL LIC. GONZALEZ MOCKEN TOMA LA PALABRA PARA MANIFESTAR QUE EL EVENTO DEBE SER UNA SOLA 

IMAGEN UN SOLO EVENTO PARA QUE LUZCA, PARA QUE SEA DE UNA BUENA ORGANIZACIÓN, EL 

DIPUTADO GONZALEZ MUESTRA UNAS IMÁGENES DE UNAS LATAS DE COCA COLA QUE SERAN 

EMBLEMA DE LOS FESTEJOS DEL CENTENARIO DE LA CASA DE ADOBE 

TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL  C.I.L.A. HACE NOTAR QUE CON EL PROYECTO DE CASA DE 

ADOBE, AHÍ ES POSIBLE HACER  EL PROYECTO INCLUSO AHÍ SE ESTABLECERIA LAS OFICINAS DE LA 

C.I.L.A., EL DIPUTADO GERARDO HERNANDEZ INVITA AL REPRESENTANTE DE C.I.L.A. PARA QUE LOS 

ACOMPANE AL REGISTRO PUBLICO DE LA PROPIEDAD PARA ACLARAR CIERTAS DUDAS RESPECTO A LA 

PROPIEDAD , EXPONE EL REPRESENTANTE DE C.I.L.A QUE EL DUENO DE UNA PARTE DEL PREDIO ES EL 

DUENO DE LA LADRILLERA, SE SUMA EL I.M.I.P. A LA VISITA AL REGISTRO PARA LA IDENTIFICACION DE 

FINCA. 

EL SIGUIENTE PUNTO ES EL DE LOS RECURSOS Y PROMOVER EL PROYECTO ANTE EL C. GOBERNADOR, 

PROMOVER EL EVENTO ANTE LAS UNIVERSIDADES, ESCUELAS, ORGANIZACIONES Y ALGUNAS CAMARAS 

PARA DEFINIRLO 



PROYECTO  DEL PROGRAMA DE FESTEJOS 

 INAGURACION DE LA CASA DE ADOBE (ENTRE EL 5 Y 10 DE MAYO) 

 DESFILE MILITAR DEL 5 DE MAYO (DESFILE MILITAR 11 DE MAYO) EL DELEGADO DE ICHICULT 

SUGIERE QUE EL DESFILE MILITAR DEBE SER TAMBIEN CIUDADANO , QUE INCLUYA CABALGATA, 

DESFILE DE DANZAS, VESTIMENTA  DE ACUERDO A LA EPOCA  

 CORTO METRAJES ( LAS LUCES DE  LA BATALLA) PATIOS DEL MUREF 3 DIAS 

 CONFERENCIAS MAGISTRALES CONACULTA, INHA, ICHICULT HECTOR AGUILAR, ENRIQUE 

CRAUZE E HISTORIADORES DE LA LOCALIDAD 

 BERVENA POPULAR EN EL MONUMENTO BENITO JUAREZ ( ACTO OFICIAL) 

 ACTO OFICIAL EN EL CUARTEL DEL 15( SOLO COMO POSIBILIDAD) 

 CONNVOCAR A EMPRESARIOS PARA QUE VISTAN LA CIUDAD CON MANTAS O PENDONES PARA 

INVITAR A LA CIUDAD 

 BUSCAR A PERSONAS QUE SE  PAREZCAN A LOS PERSONAJES HISTORICOS Y PARTICIPEN EN EL 

DESFILE 

 UN CONCURSO DE CORRIDO DE LA TOMA DE JUAREZ 

 UNA MUESTRA GASTRONOMICA ( 9,10,11) PATIOS DEL M.U.R.E.F. ( APOYADOS DE CANIRAC) 

 ESENIFICACION DE LA BATALLA DE JUAREZ ( TELON DE ARENA, PERLA DE LA ROSA, Y OTROS 

ACTORES LOCALES)  $ 1,977,000  

 CONCIERTO DE LA ORQUESTA FILARMONICA DEL ESTADO DE CHIHUAHUA 

 EDICION DEL LIBRO DE LA TOMA DE CIUDAD JUAREZ( 50,000 EJEMPLARES) LA HISTORIA DE LA 

BATALLA 

 ELABORACION DE COMICS  

 RUTA DEL TROLEBUS POR LOS SITIOS HISTORICOS 

 CAPSULA DEL TIEMPO EN LA CASA DE ADOBE Y QUE SE ABRA EN 100 ANOS 

EL DIRECTOR DEL ICHICULT MANIFIESTA QUE ES POSIBLE QUE LA ESCENIFICACION DE LA TOMA DE 

JUAREZ PUEDE QUEDARSE DE MANERA PERMANENTE SI SE REALIZA UNA INVERSION EN ADECUAR 

LUGARES PUBLICOS QUE QUEDARA COMO ATRACTIVO DE CIUDAD JUAREZ 

EL DIPUTADO GERARDO HERNANDEZ SUGUERE QUE SE INORPORE A LA MESA DE TRABAJO A LOS DEL 

SECTOR TURISITICO PARA QUE VEAN QUE ACTIVIDADES ALTERNAS PUEDEN OFRECER Y SALGAN DE 

CASA A LOS FESTEJOS DE LA TOMA DE JUAREZ 

EL DIPUTADO GONZALEZ SOLICITA A LA MESA , A LOS INTEGRANTES DE LAS MESAS DE TRABAJO UN 

RESUMEN MAS  EJECUTIVO PARA HACERLO LLEGAR AL SR. GOBERNADOR PARA QUE TENGA 

INFORMACION CLARA Y CONCRETA SOBRE LOS TRABAJOS A REALIZAR EN LOS FESTEJOS DE LA TOMA DE 

JUAREZ, DANDO POR TERMINADA LA REUNION A LAS 13:40 HORAS DEL DIA 11 DE FEBRERO DE 2011 


